

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Sábado, 19 de Septiembre de 2015 20:34 -

---



El artista hizo gala de toda su calidad vocal en una presentación, en la que demostró, por qué es uno de los intérpretes más populares del país, dándose un tiempo para apoyar durante su visita a San Fernando la descentralización educacional y la instalación en la capital de la Provincia de Colchagua de la Casa Central de la Universidad Estatal Regional. El cantante nacional Américo deleitó con sus éxitos a las más de diez mil personas que la noche de este viernes llegaron hasta la Plaza de Armas de San Fernando para asistir al show de la segunda jornada de la Fiesta de la Chilenidad.

“Así es”, “Traicionera”, “Te vas” y “Que levante la mano”, fueron algunos de los temas interpretados por el artista que desplegó gran parte de su repertorio sobre el escenario en una energética presentación que se extendió por cerca de una hora y media.

“Esta es una visita que estaba pendiente a San Fernando hace muchos años, por lo que agradezco al Alcalde Luis Berwart y al municipio que nos haya invitado y nos haga partícipe de esta celebración por el 18 de septiembre”, expresó el artista.

Junto con agradecer el cariño que siempre ha recibido por parte de la gente de San Fernando, Américo entregó su apoyo a la descentralización educacional y a la instalación en la capital de la Provincia de Colchagua de la Casa Central de la Universidad Estatal Regional.

“Estoy apoyando la descentralización educacional, un tema tan importante para nuestro país”, señaló el cantante.

Igualmente, Américo sostuvo que “no se debe hacer la vista gorda cuando hay una ciudad que levanta la mano para decir yo quiero ser parte de la educación del país, por lo que debemos escuchar un poquito”.

Al ahondar en el tema, el artista manifestó que “lo que se necesita en el país es apoyar la educación, que es una herramienta principal y vital, y ahí está San Fernando con todas las ganas”.

Por su parte, el Alcalde Luis Berwart agradeció el apoyo entregado por Américo a la instalación de la Casa Central de la Universidad Estatal Regional en San Fernando, entregando además un pequeño reconocimiento al artista por su visita.

El segundo día de la Fiesta de la Chilenidad contó también con la presencia del Ballet Folclórico Comunal Kintuy Purrum, Trilladores de mi Alma, la Banda Siglo XXI, para cerrar con La Banda del Mono, ya entrada la madrugada del sábado.